

In der vollbesetzten Halle in Menden-Patteheide fand der Bezirksentscheid der Mini-Meisterschaften statt. Nachdem sie im Ortsentscheid und im Kreisentscheid in der Jungenklasse starten musste, weil es keine Mädchenkonkurrenzen gab, traf Celina endlich auf gleichaltrige Mädchen. Im ersten Fünfsatzspiel noch etwas nervös, spielte sie in den folgenden Einzeln gegen Vertreterinnen des SV Holzen (Kreis Arnsherg-Lippstadt) ihre technische Überlegenheit voll aus und landete nur noch Kanter Siege. Leider ist für Celina auf Bezirksebene Schluss, da für die Folgeturnier auf Verbands- und Bundesebene nur jüngere Starter (ab 2004) zugelassen sind.



Celina (rechts) ließ nichts anbrennen und wurde Bezirkserste.